



教育目標 : 夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付ける戸崎っ子の育成

校内人権集会がありました

11月28日(火)に校内人権集会をしました。11月は「人権月間」でした。集会では、各学年で人権学習に取り組み、学んだこと、そして自分たちのクラスや自分自身を振り返ったことなどの発表がありました。どの学年も素晴らしい発表ばかりでした。各学年の発表後には、感想交流もあり、多くの子どもたちが挙手し、発言していました。また、集会後には各クラスに戻り、お返しのメッセージを書いていた



は、感想交流もあり、多くの子どもたちが挙手し、発言していました。また、集会後には各クラスに戻り、お返しのメッセージを書いていた

12月の持久走大会後には、戸崎小校区人権啓発推進会議と連携した人権の花植えを、地域の方々と子どもたちで行う予定です。小学校だけでなく、地域の方々と一緒に人権を大切にする戸崎を目指していきたいと思

菊池市モルック大会に出場しました



11月19日(日)「菊池ロータリークラブモルック大会」に本校から5人の小学生が出場しました。大会に向けて、地域の稲田様に指導に来ていただき、練習を重ねました。当日は、小

春日和の青空のもと、子どもたちは練習の成果を出しきろうと一生懸命に頑張っていました。また、チームワークも素晴らしく、どんまいの声掛けやハイタッチなど、互いに励まし合う姿も見られました。送迎をしていただきました保護者の方々ありがとうございました。



就学時健診で5年生ががんばりました

11月22日(水)に令和6年度入学予定の新1年生の就学時健診がありました。当日はお世話を5年生がしてくれました。健診会場に連れていく際にはやさしく声をかけたり、保護者が体育館で説明を受けている間は一緒に折り紙や塗り絵をしたりなど頑張っていました。

